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ASSEMBLEIA GERAL DA CRAD/RS
Florianópolis (SC), 26 de Abril de 2024, 10h30m.

Aos vinte e seis dias do mês de abril de 2024, durante a realização da ERAD/RS 2024 -
Escola Regional de Alto Desempenho da Região do Sul, reuniram-se presencialmente os
membros das Comissões Executiva e Deliberativa da CRAD/RS. A Assembleia Geral foi
presidida por Tiago Ferreto.

A pauta proposta e aprovada para esta Assembleia Geral foi:
1. Boas-vindas aos participantes
2. Relato de ações da atual Comissão Executiva no período de 2023-2024
3. Eleição da Comissão Executiva da CRAD-RS para o período 2024-2027
4. Relato da organização da ERAD/RS 2024
5. Proposta da ERAD/RS 2025

1) Boas-vindas aos participantes

O Prof. Tiago Ferreto, coordenador da atual Comissão Executiva, deu as Boas-vindas a
todos os membros das Comissões Executiva e Deliberativa presentes na assembleia,
parabenizando a equipe organizadora por organizarem a 24ª Escola Regional de Alto
Desempenho da Região Sul.

2) Relato de ações da atual Comissão Executiva no período de 2023-2024

O Prof. Tiago Ferreto, relatou sobre as ações da Comissão Especial no período
2023-2024. Durante o período, a comissão atuou principalmente apoiando a organização da
ERAD/RS 2024. Além disso, foi consolidado o novo modelo de publicação das páginas do
evento utilizando o repositório do GitHub.

3) Eleição da Comissão Executiva da CRAD-RS para o período 2024-2027

A Comissão Eleitoral foi composta pelos Professores César De Rose (PUCRS) e Márcia Pasin
(UFSM). A Profa Márcia Pasin esteve presente durante o evento e relatou para a Assembléia
da CRAD/RS a chapa única submetida para o procedimento eleitoral da Comissão Executiva
da CRAD-RS para o período 2024/2027.

A chapa contempla a seguinte composição:

Rodrigo Righi (UNISINOS) - Coordenador
Dalvan Griebler (PUCRS)



Eduardo Camilo Inacio (UFSC)
Mauricio Aronne PIllon (UDESC)
Guilherme Galante (UNIOESTE)

Todos os participantes da assembleia votaram a favor da chapa. Desta maneira, é com grande
felicidade que a nova diretoria foi eleita para o período de 2024/2027.

4) Relato da organização da ERAD/RS 2024 e coordenadores dos fóruns de IG e de PG

O Prof. Eduardo Camilo salientou que a escola teve 207 participantes, sendo 72%
alunos de graduação, 9% alunos de pós-graduação e 19% profissionais (professores e
membros de empresas).

O Prof. Eduardo Camilo falou sobre os patrocínios recebidos na ERAD/RS:
● Patrocínio diamante: VIRCOS, SDC, Dell Technologies/NVidia, ASRock e Eletrobras
● Patrocínio ouro: FineasyTech, VersatusHPC, LexisNexis e Hewlett Packard Enterprise
● Patrocínio prata: ROBOSOR, Engie
● Patrocínio bronze: NewRoute

Outros

O total de patrocínio obtido foi de R$ 66.000,00.
UniSENAI (caso FAPESC): R$ 15.000,00
Inscrições: R$ 7.082,60
TOTAL: R$ 88.082,60

DESPESA PREVISTA: aprox. R$ 87.000,00

Programa:
● 3 palestras acadêmicas
● 9 palestras industriais
● 6 minicursos
● 2 minicursos industriais
● Maratona de Programação Paralela
● Fórum de Iniciação Científica
● Fórum de Pós-Graduação
● Workshop de Inteligência Artificial (WIA)
● Workshop Women in HPC (WHPC)
● Eventos sociais: coquetel e jantar do evento

Fóruns de IC e PG:
a) Fórum de PG: 3 sessões de PG, totalizando 19 artigos.



b) Fórum de IC: 4 sessões de IC, totalizando 25 artigos.

Maratona: participaram da maratona 10 equipes (4 presenciais e 6 remotas). Neste ano foi
utilizado o supercomputador Santos Dumont e contou com o apoio da Carla Osthoff e Antônio
Tadeu Gomes do LNCC.

Caravanas: foram realizadas 2 caravanas, uma organizada pelo Prof. Guilherme Galante
(R$ 3.500,20) e outra pelo Prof. Padoin (R$ 12.800,00). Adicionalmente, foram concedidas 19
ajudas de custo, no valor de R$ 200,00 para participantes se deslocarem de Porto Alegre para
Florianópolis. Os custos foram pagos pelo próprio evento. Os membros do comitê gestor da
CE-ACPAD (Profs. Márcio Castro e Philippe Navaux) comentaram sobre a possibilidade de
organizar editais para caravanas com verba da CE-ACPAD. Isso será discutido no âmbito da
CE-ACPAD.

Foram alocados R$ 22.000,00 dos recursos do evento para apoiar as caravanas, dos quais R$
20.100,20 foram executados.

5) Proposta da ERAD/RS 2025

O Prof. Tiago Ferreto passou a palavra para o Prof. Guilherme Galante (UNIOESTE), o
qual será o coordenador geral da ERAD/RS 2025. O Prof. Guilherme Galante indicou que irá
verificar a possibilidade de realizar o evento no Parque Tecnológico Itaipu (PTI) na cidade de
Foz do Iguaçu. O período e formação da equipe de organização serão divulgados
posteriormente.

Florianópolis (SC), 26 de Abril de 2024.
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RELAÇÃO DE PARTICIPANTES

● Arthur Lorenzon (UFRGS)
● Dalvan Griebler (PUCRS) - ONLINE
● Edson Luiz Padoin (UNIJUI)
● Eduardo Camilo Inacio (UFSC)
● Fauzi de Moraes Shubeita (SETREM)
● Guilherme Galante (UNIOESTE)
● Guilherme Koslovski (UDESC)
● Marcia Pasin (UFSM)
● Marcio Castro (UFSC)
● Mauricio Pillon (UDESC)
● Odorico Mendizabal (UFSC)
● Rodrigo da Rosa Righi (UNISINOS)
● Tiago Ferreto (PUCRS)
● Vinícius Garcia Pinto (FURG) - ONLINE


